

A-DEMI-LUNE ENGAGEMENT

future Maison de répit lance appel aux bénévoles

son fonctionnement assuré par quelques-uns par des bénévoles, a commencé.

Prochainement, la Maison de répit ouvrira ses portes. Cette maison, une présence, sera en capacité d'accueillir des adultes et des enfants handicapés comme une alternative. Cette initiative permettra aux aidants de partager avec une discipline une si difficile et souvent trop

financée par du pour sa construction, Agence régionale de son fonctionnement, me au quotidien grâce à des équipes. La première, sera adaptée aux soins aux résidents de la

nière en France

une équipe, mobile, aidés et les aidants avant et après le séjour. Une équipe hôte, comme mission d'être un peu chaleureux, accueilli et bien organisé. Enfin, une équipe administrative à la bonne gestion. Recherche du répit recherché par des bénévoles, ces équipes à tra-



■ Le projet de Fondation France répit à Tassin. L'ouverture est annoncée pour septembre prochain. Photo @Patriarche and Co.



■ Sophie de Rohan-Chabot et Maïté Castaing, ce duo de choc se propose de rencontrer les futurs bénévoles pour échanger sur les besoins respectifs. Photo Coralie DESMARESCAUX

vailler au mieux. Sophie de Rohan-Chabot, épouse d'Henri de Rohan-Chabot, président de la Fondation, et Maïté Castaing, infirmière, ayant fait toute sa carrière à l'hôpital Léon-Bérard en pédiatrie et spécialiste de la fin de vie à domicile en soins palliatifs, s'occupent de les recruter et décrivent leurs besoins.

Elles expliquent que les choix de types de bénévolat sont aujourd'hui multiples puisqu'il faudra participer à chaque strate du fonctionnement de la maison dans l'accompagnement (l'écoute, l'aide aux soignants au prendre soin, l'accueil, ou simplement l'être avec). Mais aussi dans la structure (gestion, communication, organisation d'événements, jardinage, etc.).

Chaque personne, selon ses compétences, mais aussi selon ses disponibilités pourra avoir un emploi du temps adapté, elle devra après une première rencontre adhérer moralement au projet faire partie d'une équipe et en accepter la formation.

Sophie de Rohan-Chabot se veut rassurante : « Nous tâtonnons un peu, nous sommes des pionniers. Nous saurons nous adapter au fur et à mesure en fonction des besoins, rien n'est figé. Ce qui est sûr, c'est que nous attendons des personnes adaptables et ayant conscience de l'importance de l'esprit d'équipe. »

PRATIQUE Contact :
sophie.derohanchabot@maison
derepit.fr